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6. Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses der Stadt Haan 
am Dienstag, den 04.05.2021, um 17:00 Uhr 

 
 
TOP 4 Beantwortung von Anfragen, öffentlich 
 
Einnahmen aus Stellplatzablöse 
Anfrage der WLH vom 28.04.2021 
 
 
Frage 1: Wie viele Ablösungen von Stellplätzen gab es im Jahr 2020 bis heute? 
Welche Einnahmen erfolgten dadurch und wurden für was genutzt? 
 
Antwort der Verwaltung: Es gab keine Ablösungen von Stellplätzen. 
 
 
Frage 2. Wie viele Stellplätze auf dem Schotterplatz neben dem Schillerpark werden 
aktuell noch verpachtet? Wie hoch sind dadurch die jährlichen Einnahmen? Für was 
wurde/wird das Geld verwendet? 
 
Antwort der Verwaltung: Es werden 19 Stellplätze verpachtet. Die jährlichen Erträge 
belaufen sich auf 3.196 Euro. 
 
 
Frage 3. Wurde die am 10.11.2014 erwähnte Stellplatzablösung mittlerweile bezahlt? 
Wenn ja, wann und in welcher Höhe? Für was wurde das Geld verwendet? 
 
Antwort der Verwaltung: Die Stellplatzablösung wurde nicht gezahlt, da diese erst im 
Fall der Bebauung erforderlich wird 


